



Erster 6 Zoll Tischdrucker für Linerless

Thermo-Etiketten:

GeBE-VARIO Box Linerless

Germering, 08. November 2023. Mit dem Thermodrucker GeBE-VARIO

Box Linerless stellt GeBE Elektronik und Feinwerktechnik den ersten 6

Zoll Tischdrucker für Linerless Thermo-Etiketten am Markt vor. Diese GeBE Neuentwicklung ist in erster Linie ausgelegt für Linerless Anwendungen in der Logistik, in denen das Bedrucken von 4 Zoll Lieferetiketten oder 6 Zoll Palettenetiketten gefragt ist.

Mit seiner sehr kompakten Bauweise von nur 303 x 226 x 187 mm (L x B x H) misst er kaum mehr als andere 4 Zoll Drucker am Markt und passt so garantiert auf jeden Tisch oder Tresen. Die Papierbreite ist hier zwischen 58 und 152 mm frei einstellbar. In dem schützenden, industrietauglichen Metallgehäuse verbirgt sich das bereits integrierte Netzteil und unter dem Kunststoffdeckel ist noch genügend Platz für den besonders großen Label-Vorrat einer Papierrolle von 170 mm Durchmesser. Das bedeutet ganze 230 Meter Lauflänge und somit rund 100 Meter mehr als bei vergleichbaren Druckern am Markt. Dank robuster Verarbeitung und mit wartungsfreiem Linerless Presenter ausgestattet, stellt der Thermodrucker GeBE-VARIO Box Linerless eine maximal betriebssichere Linerless Drucker-Lösung für Industriebereiche dar.

Konstant präzise Druckergebnisse - von außen unbeeinflusst

Mit einer Auflösung von bis zu 203 dpi werden die Ausdrücke des Thermodruckers GeBE-VARIO Box Linerless in hoher Druckqualität und bis zu 200mm/s schnell konstant präzise aufs Papier gebracht. Wichtige Informationen und Barcodes sind ebenso klar lesbar wie auch einwandfrei elektronisch auszulesen. Damit der Druckprozess von außen sicher unbeeinflusst bleibt, wird das schützende Metallgehäuse zusätzlich mit einem Kunststoffdeckel geschlossen. Die Farbkombination von Gehäuse und Deckel kann individuell gewählt werden. Der GeBE-VARIO Box Linerless Tischdrucker ist als Muster auf Anfrage ab sofort erhältlich. Ab dem zweiten Quartal 2024 geht der Drucker in Serie. Weitere Informationen über diesen Drucker und andere Produkte von GeBE Elektronik und Feinwerktechnik finden Sie auf der offiziellen Website des Unternehmens. Standarddrucker werden von dem Thermodrucker Spezialisten GeBE bedarfsgerecht und kosteneffizient angepasst.

Pressekontakt:

Diana Zimmermann (M.A.)

PR/Marketing

Tel.: +49 89.894141-15

E-Mail: press@gebe.net

Firmenkontakt:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH

Beethovenstrasse 15 D-82110 Germering

Tel.: +49 89 894141-0 Fax: +49 89 894141-33

E-Mail: info@gebe.net URL: www.gebe.net

Das Unternehmen:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist mit der Entwicklung und Produktion industrieller Dateneingabe- und -ausgabesysteme seit Jahrzehnten anerkannter Partner der Industrie. Das GeBE Produktspektrum umfasst Thermodrucker für unterschiedlichste Anwendungsbereiche, wie Kioskdrucker, Ticketdrucker, Protokolldrucker und Linerless Drucker, sowie Cutter, Linerless Cutter und Tastaturen verschiedenster Bauformen. Durch ein bewährtes, DIN EN ISO 9001:2015 zertifiziertes Qualitätssicherungssystem und die langjährige Produktionserfahrung hat sich GeBE einen großen OEM-Kundenstamm aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert sowohl Baugruppen, als auch komplette Geräte und realisiert kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kosteneffizient. Die Jahres-Losgrößen der Kunden liegen zwischen einem und mehreren tausend Stück.



First 6 Inch Desktop Printer for Linerless Thermal Labels:

GeBE-VARIO Box Linerless

Germering, November 08, 2023. GeBE Elektronik und
Feinwerktechnik, Germany, introduces the first 6 inch desktop printer

for linerless thermal labels on the market: the thermal printer GeBE-VARIO Box Linerless. This new GeBE development is primarily designed for linerless applications in logistics where the printing of 4 inch delivery labels or 6 inch pallet labels is required. With its very compact design of only 303 x 226 x 187 mm (L x W x H), it hardly measures more than other 4 inch printers on the market. Thus it fits on any table or counter. The paper width is freely adjustable between 58 and 152 mm.

The protective, industrial-grade metal housing conceals an already integrated power supply and there is still enough space for a large label supply of a paper roll with a diameter of max. 170 mm under the plastic cover. This means a full 230 meters of length and thus around 100 meters more than comparable printers on the market. Thanks to robust workmanship and with its maintenance-free linerless presenter the GeBE-VARIO Box Linerless thermal printer represents an absolutely reliable linerless printer solution for industrial areas.

Consistently precise print results – unaffected by external influences.

With a resolution of up to 203 dpi, the printouts of the GeBE-VARIO Box Linerless thermal printer are put with max. 200mm/s on paper with constant precision and high print quality, so that important information and barcodes are just as clear to read as they are electronically perfectly readable. To ensure that the printing process remains safely unaffected from the outside, the protective metal housing is additionally closed with a plastic lid. The color combination of housing and lid can be individually selected.

The GeBE-VARIO Box Linerless desktop printer is available as a sample on request with immediate effect. The printer will go into series production from the second quarter of 2024. For more information about this printer and other products from GeBE Elektronik und Feinwerktechnik, please visit the company's official website. Standard printers are customized by thermal printer specialist GeBE according to requirements and cost-efficiently.

Press contact:

Diana Zimmermann (M.A.)

PR/Marketing

Tel.: +49 89 89 41 41-15

E-Mail: press@gebe.net

Company contact:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH

Beethovenstrasse 15 D-82110 Germering

Tel.: +49 89 89 41 41-0 Fax: +49 89 89 41 41-33

E-Mail: info@gebe.net URL: www.gebe.net

About Us:

For several decades GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH has been a well-known partner for input and output devices in the industry. The GeBE product range includes thermal printers for a wide range of applications, such as kiosk printers, ticket printers, log printers label printers an Linerless printers as well as cutters, Linerless cutters and keyboards of various designs. Through a proven DIN EN ISO 9001:2015 certified quality system and many years of manufacturing experience GeBE has built a large OEM customer base. GeBE manufactures sub-assemblies as well as complete devices and implements customer-specific solutions simply, quickly and cost efficiently, The annual amount is between one and several thousand pieces.